
Lexique : Les suffixes  

La suffixation consiste à ajouter, après le radical, un groupe de lettres 
qu’on appelle un suffixe. 
 Ainsi, les mots tourner, tournage, tournant, tourneur, tournis, tournoyer, 
tournure sont formés par suffixation sur le radical tour. 
ain, ien, ais: sont des suffixes qui indiquent l'origine ou l'habitant.  
Exemple: marocain, algérien, africain, français, indien, japonais.  

Un suffixe peut servir à marquer la classe grammaticale du mot auquel il 
s’ajoute.  
Exemple : 
-er, -ir signalent des verbes à l’infinitif (chanter, grandir, etc.),  
-age, -(a)tion, -eur, -(i)té, etc. sont des suffixes de noms (tournage, 
information, chanteur, pureté, etc.),  
-able, -al, -aire, -el, -ique, etc. sont des suffixes d’adjectifs (aimable, 
hormonal, scolaire, culturel, chimique, etc.).  


